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– 7-07/PNLC-000178, relativa al proyecto escuela taller “Jó-
dar V” (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.448

– 7-07/PNLC-000179, relativa a apoyo a las alegaciones del 
proyecto de regadíos con aguas del Negratín en Baza y 
Caniles (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.448

– 7-07/PNLC-000180, relativa a ayudas para reparar los 
daños causados por las tormentas en la provincia de Gra-
nada (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.450

– 7-07/PNLC-000181, relativa a inicio de actuaciones para la 
implantación de un Chare en la ciudad de Huéscar (Gra-
nada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.450

– 7-07/PNLC-000182, relativa a escuela de empleo para 
formar trabajadores en el sector naval (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 39.451

– 7-07/PNLC-000183, relativa a construcción de una resi-
dencia pública para mayores en San Fernando (Cádiz) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.452

– 7-07/PNLC-000184, relativa a construcción de un colegio 
en la zona Camposoto, en San Fernando (Cádiz) (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 39.452

– 7-07/PNLC-000185, relativa a acceso directo al hospital 
comarcal de La Retamosa, Montilla, desde la N-331, y 
puesta en marcha de un servicio de autobuses al hospital 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.453

– 7-07/PNLC-000186, relativa a señalítica de Priego de 
Córdoba, Almendilla y Carcabuey (Córdoba), en la A-340 
y A-339 (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.454

2.7 PREGUNTAS

2.7.1 PREGUNTAS ORALES

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

– 7-07/POC-000371, relativa a la situación del profesorado de 
religión (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.454

– 7-07/POC-000372, relativa a vía pecuaria Colada de To-
rilejos, en Posadas (Córdoba) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 39.456

– 7-07/POC-000373, relativa a túnel de Santa Fe (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.457

– 7-07/POC-000374, relativa a incumplimiento de la 
Dirección General de Minas acerca de relimitación del 
perímetro de protección de las aguas termales de Alha-
ma de Granada (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.457

– 7-07/POC-000375, relativa a inversiones bloqueadas por 
la Junta de Andalucía en la ciudad de Almería (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 39.458

– 7-07/POC-000376, relativa a “destino favorito” de las 
mafias que trafican con inmigrantes ilegales en Almería 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.458

– 7-07/POC-000377, relativa a emancipación de los jóve-
nes (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.459

– 7-07/POC-000378, relativa a Cala de San Pedro, del 
parque natural de Cabo de Gata-Níjar (Almería) (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 39.459

– 7-07/POC-000379, relativa a colegios concertados con el 
Ministerio de Defensa (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 39.459

– 7-07/POC-000380, relativa a parada de tren en Los Pedroches 
(Córdoba) (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.460

– 7-07/POC-000381, relativa a planes integrales de los 
diferentes sectores económicos en la Comunidad Autó-
noma andaluza (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.460

– 7-07/POC-000382, relativa a contrataciones de especia-
listas médicos polacos en el hospital Infanta Margarita, 
de Cabra (Córdoba) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 39.460

– 7-07/POC-000383, relativa a depuradora de Carcabuey, 
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– 7-07/POC-000384, relativa a puntos y zonas de interés 
artesanal andaluces (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 39.461
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– 7-07/POC-000386, relativa a situación de las convocato-
rias de oferta de empleo público (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 39.462
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de Agricultura y Pesca sobre el proyecto de ley de desarro-
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admisión a trámite) 39.462

– 7-07/POC-000388, relativa a discapacitados en la Admi-
nistración Pública (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.462

– 7-07/POC-000389, relativa a desdoblamiento de la 
carretera A-312 (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.463

– 7-07/POC-000390, relativa a valoración de la gestión del 
parque natural de Cazorla, Segura y Las Villas (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 39.463

– 7-07/POC-000391, relativa a subida de los tipos de interés 
y ejercicio de competencias normativas en materia tributa-
ria (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.463

– 7-07/POC-000392, relativa a ampliación del IES Jándula, 
de Andújar (Jaén) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.464

– 7-07/POC-000393, relativa a implantación del Grado 
Medio en el Conservatorio de Música de Andújar (Jaén) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.464

– 7-07/POC-000394, relativa a retraso en las exposiciones 
Andalucía Barroca (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.464

– 7-07/POC-000395, relativa a exportaciones de libros de 
editoriales andaluzas (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 39.464

– 7-07/POC-000396, relativa a plan especial económico 
para el bajo Guadalquivir y su entorno (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 39.465

– 7-07/POC-000397, relativa a cumplimiento de acuerdos 
de la Comisión de Igualdad y Bienestar Social en relación 
a la comunidad gitana andaluza (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 39.465

– 7-07/POC-000398, relativa a las obras en el IES Virgen 
de la Estrella, en Villa del Río (Córdoba) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 39.466

– 7-07/POC-000399, relativa a II Congreso de Prevención 
de Riesgos Laborales en Iberoamérica, Prevencia 2007 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.466

– 7-07/POC-000400, relativa a ayudas destinadas a proyec-
tos de teatro, danza y música (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 39.467

– 7-07/POC-000401, relativa a infraestructuras en el sur 
de la provincia de Córdoba (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 39.467

– 7-07/POC-000402, relativa a red de ambulancias en el 
sur de la provincia de Córdoba (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 39.468

– 7-07/POC-000403, relativa a Palacio de Congresos de 
Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.468

– 7-07/POC-000404, relativa a desarrollo de la Ley de Arte-
sanía de Andalucía (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 39.468

– 7-07/POC-000405, relativa a actuaciones del Delegado de 
la Consejería de Empleo en Huelva (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 39.468

– 7-07/POC-000406, relativa a solución laboral para los pro-
fesores de Religión (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.469

– 7-07/POC-000407, relativa a gastos de publicidad insti-
tucional de la Consejería de la Presidencia (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 39.469

– 7-07/POC-000408, relativa a brote de lengua azul detec-
tado en la provincia de Jaén (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 39.470

– 7-07/POC-000409, relativa a déficit de profesionales 
sanitarios en la provincia de Málaga (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 39.470

Pág. núm. 39.442 Andalucía, 16 de octubre de 2007 BOPA núm. 739

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 739 Andalucía, 16 de octubre de 2007 Pág. núm. 39.443

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



– 7-07/POC-000410, relativa a la situación de los interinos 
de Enseñanza Primaria (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 39.470

2.9 CONVOCATORIAS

2.9.1 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN PLENO

– 7-07/APP-000113, Solicitud de comparecencia de la Con-
sejera para la Igualdad y Bienestar Social ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre aplicación y desarrollo 
del sistema de atención a las personas en situación de 
dependencia en Andalucía (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 39.471

– 7-07/APP-000114, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara, 
a fin de informar de las medidas dirigidas a prevenir los 
efectos de los brotes detectados de lengua azul en distin-
tas zonas de Andalucía, comarca de la Sierra Norte de Se-
villa, zona de Andújar, Huelva, etcétera, y las soluciones 
a la situación actual y a las demandas de los ganaderos 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.471

– 7-07/APP-000115, Solicitud de comparecencia del Consejo 
de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar 
sobre el control de la legalidad urbanística en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.472

– 7-07/APP-000116, Solicitud de comparecencia del Con-
sejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de 
informar sobre el Proyecto de Ley de Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008 en su aplicación a Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.472

– 7-07/APP-000117, Solicitud de comparecencia del Con-
sejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de 
informar sobre la situación actual, desarrollo y grado de 
implantación en Andalucía de la Ley de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a Personas en Situación 
de Dependencia (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.472

– 7-07/APP-000118, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara, 
a fin de informar sobre el brote de lengua azul en Andalu-
cía (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.472

– 7-07/APP-000119, Solicitud de comparecencia del Con-
sejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de 

informar sobre la evolución de la situación económica 
en Andalucía y su convergencia interna y externa con la 
Unión Europea (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.472

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

– 7-07/APC-000445, Solicitud de comparecencia de la Con-
sejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión de 
Infraestructuras, Transportes y Vivienda, a fin de informar 
sobre la posición del Consejo de Gobierno en relación a 
las competencias de los trenes de cercanías en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.472

– 7-07/APC-000446, Solicitud de comparecencia de la Con-
sejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión 
de Infraestructuras, Transportes y Vivienda, a fin de infor-
mar sobre el presente y futuro de la política de vivienda 
en Andalucía (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.473

– 7-07/APC-000448, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el desarrollo del III Plan Integral del Comercio Interior de 
Andalucía 2007-2010 (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 39.473

– 7-07/APC-000449, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el Plan Integral para el Fomento de la Artesanía en Anda-
lucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.473

– 7-07/APC-000450, Solicitud de comparecencia de la Con-
sejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión 
de Infraestructuras, Transportes y Vivienda, a fin de va-
lorar la puesta en marcha, en el municipio jiennense de 
Andújar, del Centro Logístico Intermodal (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 39.473

– 7-07/APC-000451, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
la gestión de EXTENDA (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 39.473

– 7-07/APC-000452, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
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el desarrollo del plan de marketing turístico de Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.473

– 7-07/APC-000453, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el impacto de las grandes y medianas superficies en el 
comercio andaluz, durante el período 2003-2007 (Cali-
ficación favorable y admisión a trámite) 39.473

– 7-07/APC-000454, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricul-
tura, Ganadería y Pesca, a fin de informar de las medidas 
dirigidas a prevenir los efectos de los brotes detectados de 
lengua azul en distintas zonas de Andalucía, comarca de 
la Sierra Norte de Sevilla, zona de Andújar, Huelva, etcéte-
ra, y las soluciones a la situación actual y a las demandas 
de los ganaderos (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 39.474

– 7-07/APC-000455, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comi-
sión de Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar 
sobre actuaciones del Gobierno andaluz para la creación 
de un contratista de primer nivel en el sector aeronáutico 
y compromisos contraídos en la ampliación de capital de 
la empresa SACESA (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 39.474

– 7-07/APC-000456, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agri-
cultura, Ganadería y Pesca, a fin de informar sobre las 
medidas que tiene previsto poner en marcha el Consejo 
de Gobierno ante el reciente brote de lengua azul detec-
tado en la provincia de Jaén (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 39.474

– 7-07/APC-000457, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Justicia y Administración Pública ante la 
Comisión de Justicia y Régimen de la Administración 
Pública, a fin de informar sobre el Plan de Justicia 2007-
2010 (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.474

– 7-07/APC-000458, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comi-
sión de Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar 
sobre actuaciones del Gobierno andaluz para la creación 
de un contratista de primer nivel en el sector aeronáutico 
y compromisos contraídos en la ampliación de capital de 
SACESA (Calificación favorable y admisión a trámite) 39.474

– 7-07/APC-000459, Solicitud de comparecencia del Direc-
tor General de la RTVA ante la Comisión de Seguimiento y 
Control de la Empresa Pública de la Radio y Televisión de 
Andalucía y de sus Sociedades Filiales, a fin de informar 
sobre la contratación de 308 trabajadores recurrida por 
la Confederación General del Trabajo (CGT) (Califica-
ción favorable y admisión a trámite) 39.474

– 7-07/APC-000460, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el III Plan Integral del Comercio Interior de Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.475

– 7-07/APC-000461, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión 
de Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre 
el Plan Integral de la Artesanía Andaluza (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 39.475

– 7-07/APC-000462, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo, a fin 
de informar sobre creación de empleo en Andalucía y 
formación de trabajadores y trabajadoras por la aplica-
ción de la Ley de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a Personas en Situación de Dependencia (Cali-
ficación favorable y admisión a trámite) 39.475

– 7-07/APC-000463, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Empleo ante la Comisión de Empleo, a fin de 
informar sobre las actuaciones, medidas adoptadas e 
inversiones realizadas por la Consejería de Empleo en la 
aplicación de las medidas y conclusiones previstas en el 
Libro Blanco sobre calidad en el empleo en Andalucía: 
estabilidad y seguridad (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 39.475

– 7-07/APC-000464, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la 
Comisión de Discapacidad, a fin de informar sobre la 
situación actual, desarrollo y grado de implantación en 
Andalucía de la Ley de Promoción de la Autonomía Per-
sonal y Atención a Personas en Situación de Dependencia 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 39.475

– 7-07/APC-000465, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de 
informar sobre las actuaciones llevadas a cabo por su 
Consejería para mejorar la calidad en la asistencia sanita-
ria pública andaluza (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 39.475
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3. INFORMACIÓN

3.2 COMPOSICIÓN DE LA CÁMARA Y SUS ÓRGANOS

– 7-07/DEC-000012, Dictamen emitido por la Comisión 
del Estatuto de los Diputados sobre la compatibilidad de 
la Ilma. Sra. Dña. Josefa Lucas de Prados como miembro 
del Consejo de Administración de la Empresa Pública de 
la Radio y Televisión de Andalucía. 39.476

– 7-07/DEC-000014, Dictamen emitido por la Comisión 
del Estatuto de los Diputados sobre la compatibilidad de 
la Ilma. Sra. Dña. Nerea Hernández Llona como miem-
bro del Consejo de Administración de la Empresa Pública 
de la Radio y Televisión de Andalucía 39.476

– 7-07/DEC-000015, Dictamen emitido por la Comisión 
del Estatuto de los Diputados sobre la compatibilidad 
de la Ilma. Sra. Dña. Esperanza O´Neill Orueta como 
miembro del Consejo de Administración de la Empresa 
Pública de la Radio y Televisión de Andalucía. 39.476

– 7-07/DEC-000016, Dictamen emitido por la Comisión 
del Estatuto de los Diputados sobre la compatibilidad del 
Ilmo. Sr. D. Jaime Bretón Besnier, como miembro del 
Consejo Audiovisual de Andalucía 39.477
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1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAÍDOS, CALIFICADOS 
DESFAVORABLEMENTE O INADMITIDOS A TRÁMITE

1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

1.4.3.2 Proposiciones no de ley en Comisión

7-06/PNLC-000174, relativa a reducción del número 
de cirujanos de guardia en el hospital Virgen del 
Rocío, Sevilla

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

1.4.7 PREGUNTAS

1.4.7.1 Preguntas orales

1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-07/POC-000333, relativa a implantación de la Ley 
de Dependencia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Pregunta con ruego de respuesta 
oral en Pleno 7-07/POP-000348, debatida en la sesión plenaria 
celebrada los días 26 y 27 de septiembre de 2007
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

1.4.9 CONVOCATORIAS

1.4.9.2 Solicitudes de comparecencia en Comisión

7-07/APC-000414, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre las circunstancias y medios técnicos y hu-
manos empleados en el rescate del barco pesquero Nuevo 
Pepita Aurora

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 7-07/APP-000104, debatida en la se-
sión plenaria celebrada los días 26 y 27 de septiembre de 2007
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007
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2.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

2.3.2 PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN

7-07/PNLC-000178, relativa al proyecto escuela taller 
“Jódar V”

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa al proyecto 
escuela taller “Jódar V”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El proyecto de escuela taller denominado “Jódar-V”, promovido 
por el Organismo Autónomo Local Villa de Jódar (Jaén), aprobado en 
Junta Rectora de esta entidad en fecha 15 de diciembre de 2006, pos-
teriormente ratificado por el Pleno Municipal en fecha 19 de enero 
de 2007, y redactado para un total de 40 alumnos/as trabajadores/as, 
fue elevado al Servicio Andaluz de Empleo, en tiempo y forma, solici-
tando la ayuda correspondiente para su ejecución y permaneciendo 
en este momento a la espera de resolución.

En relación a la procedencia y necesidad del mismo, se en-
tiende que concurren en la localidad una serie de circunstancias, 
objetivamente contrastables, que son al menos sintéticamente 
las siguientes:

– Jódar es localidad de la provincia de Jaén con más de 12.000 
habitantes.

– En Jódar hay, según padrón, 1.682 personas comprendidas 
entre los 16 y 24 años, el rango de edad requerido para participar 
en una escuela taller.

– La ultima escuela taller, desarrollada en Jódar, finalizó hace 
más de tres años, en concreto el 27 de junio de 2004.

– El Ayuntamiento de Jódar dispone de un organismo autóno-
mo específicamente destinado a promover, gestionar y, en defini-
tiva, acercar la formación ocupacional a los vecinos y vecinas de 

la localidad. Todas sus infraestructuras y personal se han puesto 
a disposición del proyecto.

– Todos los proyectos de ET, CO y TE realizados en Jódar en los 
últimos nueve años se han desarrollado con normalidad, desde 
el punto de vista de la formación, administración y justificación 
de gastos.

– El nivel de inserción laboral en el último proyecto finaliza-
do, el taller de empleo “Villa de Jódar-ll”, fue del 55% en total y 
del 25% en la ocupación aprendida, según informe remitido en 
su momento al SAE.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario 
Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
Aprobar la necesidad de que el Organismo Autónomo Local 

“Villa de Jódar”, dependiente del Ayuntamiento de este munici-
pio jiennense, reciba la resolución favorable del Servicio Andaluz 
de Empleo para poder emprender el proyecto de escuela taller 
Jódar-V, en el entendimiento de que esta iniciativa posibilitará la 
integración laboral de los jóvenes en situación de desempleo que 
actualmente viven en Jódar (Jaén).

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

7-07/PNLC-000179, relativa a apoyo a las alegaciones 
del proyecto de regadíos con aguas del Negratín en 
Baza y Caniles

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a apoyo 

2. TRAMITACIÓN EN CURSO
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a las alegaciones del proyecto de regadíos con aguas del Negratín 
en Baza y Caniles.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 6 de marzo del 2006 se constituyó, en Baza, Granada, la 
Junta Central de Seguimiento y Gestión de Obras, regulada en el 
Reglamento de la Administración Pública del Agua y de la Plani-
ficación Hidrológica.

En mayo del 2007 fue expuesto al público el proyecto de las 
obras de infraestructuras necesarias para completar la puesta en 
riego de las hectáreas previstas en el Decreto 178/89, en los tér-
minos municipales de Baza y Caniles, entre otros, de la provincia 
de Granada.

Una vez que los agricultores tuvieron conocimiento del con-
tenido del proyecto mencionado, sintiéndose perjudicados por 
diversos aspectos básicos en él expuestos y después de consultar 
a personal cualificado y experto en riegos, presentaron una serie 
de alegaciones al documento.

Los regantes han mantenido diversas reuniones entre el colec-
tivo, y han trasladado, previa convocatoria, sus preocupaciones a 
los diferentes grupos políticos tanto del municipio de Baza como 
de Caniles.

Las alegaciones presentadas se han hecho llegar a todos los 
representantes políticos, y teniendo en cuenta que tanto los 
representantes de los regantes como el Grupo Popular del Parla-
mento andaluz, consideramos imprescindible para el desarrollo 
de los municipios de Baza y Caniles, y de la comarca en general, 
la puesta en riego de las hectáreas adjudicadas, de la manera más 
favorable posible, por lo que creemos conveniente y necesario 
que dichas alegaciones sean admitidas y reciban un apoyo deci-
dido por parte de todos los representantes políticos.

Somos conocedores de la dificultad y complejidad de un 
proyecto de esta magnitud y por ello, desde el Grupo Popular, 
creemos necesario someter a estudio, por personal cualificado, 
las alegaciones de naturaleza técnica y poder respaldar de forma 
definitiva el resto de propuestas.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario 
Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Que a su vez inste al Ministerio de Medio Ambiente del Go-

bierno de España para que, visto el proyecto de la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir, con clave identificativa 05.278-
004/2111, titulado “Proyecto de las obras de infraestructuras ne-
cesarias para completar la puesta en riego de la comarca de Baza, 
términos municipales de Baza y Caniles (Granada), y su impacto 
ambiental”, asuma que la financiación del 70% del costo de final 
de las obras corra a cargo del presupuesto público.

2. Que a su vez inste al Ministerio de Medio Ambiente para 
que incluya las siguientes zonas de riegos tradicionales, que 
han quedado fuera de la zona de cobertura del proyecto antes 
descrito:

a. Área delimitada: al Este por el camino del cementerio, al 
Sur por el casco urbano de Baza, al Poniente por la vía férrea, y 
al Norte por el barranco del Sarmiento; terreno éste en el pago 
del Copetín, de riego de pleno derecho de la Fuente de San Juan, 
integrado en la concesión de aguas que tiene ese eramiento.

b. Pago de la Rambla del Chopo, término de Baza, al que 
corresponden los caudales de la fuente del Chopo, y que linda, 
al Norte con los llanos del Cortijo de Lino y Cortijo el Bas, al Este 
con Zoaime, al Sur con el llano del Parral, y al Poniente con los 
llanos del Cortijo de Lino.

c. El pago del Hinchar Alto, término de Caniles, que aprovecha 
aguas del nacimiento del mismo nombre, y que limita, al Norte 
con pago de la Rambla del Chopo, al Levante con el Hinchar bajo, 
al Sur con los pagos de Potril y Carrasca, y al Poniente con los 
llanos del Parral.

3. Instar al Ministerio de Medio Ambiente para que, por parte 
del personal técnico cualificado, se inicie el estudio de viabilidad 
de los siguientes extremos a incluir, en su caso, en el proyecto 
que se cita:

a. Construcción de una balsa en la cota 930-950, y elevación 
de caudal hasta la misma en el emplazamiento de la Tejera-
Cuesta de Zújar, desde donde se distribuiría riego a las tierras 
comprendidas entre las cotas 800 y 900 metros enclavadas al 
Norte del casco urbano de Baza, que permitiría el riego a presión 
con rendimiento pleno.

b. Traslación de la balsa 4 desde la disposición prevista en 
el Cortijo de la Argamasilla hasta la cota 950-960 desde donde 
se desplegaría cobertura para los campos radicados al Sur del 
casco urbano de Baza, términos de Baza y Caniles, que llevaría 
el agua a las cabeceras de los nacimientos tradicionales, con lo 
que se posibilitaría el riego a presión en todo esta área con plenas 
garantías.

c. Cambio de la toma para el subsector IV A, (pago del Co-
petín), desde el subsector IV B, (pago de las Suertes), a la balsa 
que se propone en el paraje de la cuesta de Zújar, a una cota no 
inferior en ningún caso de 930-950, dado que, en caso contra-
rio, con el proyecto actual la puesta en riego del Copetín sería 
económicamente inviable, ya que el trazado transcurriría por 
zonas contiguas a suelo urbanizable, urbanizable industrial y 
urbanizable de reserva.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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7-07/PNLC-000180, relativa a ayudas para reparar 
los daños causados por las tormentas en la provincia 
de Granada

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a ayudas 
para reparar los daños causados por las tormentas en la provin-
cia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El mes de septiembre del presente año, la meteorología ha 
castigado y devastado numerosos puntos de la geografía provin-
cial granadina. Comenzando por el día 1 con una lluvias torren-
ciales que arrasaron gran parte de las instalaciones deportivas y 
otros equipamientos municipales, así como gran parte de la red 
de caminos rurales y cuantiosos daños en la cosecha de aceituna 
del municipio de Benalúa de las Villas, siguiendo el pasado día 
21, fecha en la que un temporal azotó gran parte de la provincia 
de Granada.

Las lluvias torrenciales afectaron a numerosos municipios, 
ensañándose con mayor virulencia en Almuñécar, en los muni-
cipios de la comarca del Río Verde, de la comarca del Valle del 
Lecrín, en algunos municipios de La Alpujarra y del Poniente 
granadino, como es el caso de Jayena.

Las primeras valoraciones aproximadas de las pérdidas de los 
cultivos, para las asociaciones de agricultores, entre las que se 
encuentra la Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y 
Ganaderos (COAG) de Granada, la cifran desde los 11 millones de 
euros hasta los 25 millones de euros, afectando a las cosechas de 
aguacate, chirimoya, mangos, nísperos, pérdida del cien por cien 
en los campos de almendros, también se han dañado viñedos, 
árboles frutales y olivos.

De igual modo, las lluvias arrasaron y destruyeron infraes-
tructuras públicas, tales como viales, centros educativos, instala-
ciones deportivas, espacios naturales y patrimoniales, y también 
incidió, especialmente, en infraestructuras agrarias, como ace-
quias o caminos rurales, entre otras.

Posiblemente para la provincia de Granada, el temporal sufri-
do en los pasados días haya sido uno de los más dañinos que se 
recuerdan, y cuyos terribles efectos pueden agravar aún más los 
desequilibrios territoriales existentes en esta provincia.

Es por ello que, desde el Grupo Popular del Parlamento de An-
dalucía, creemos que se debe de actuar urgentemente y con ca-
rácter prioritario desde todas las Administraciones competentes.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario 
Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Que elabore un decreto de ayudas económicas urgentes 

dirigido a los ayuntamientos y a los particulares para paliar los 
daños sufridos en las infraestructuras agrarias de la provincia.

2. Que establezca unos fondos extraordinarios, financiados 
en su totalidad por la Junta de Andalucía, destinados al plan de 
caminos rurales destinados a los municipios afectados.

3. Para que a su vez inste al Gobierno de España para que se 
establezcan líneas de crédito, a interés cero, para los agricultores 
afectados por dichas adversidades.

4. Para que a su vez inste al Gobierno de España a que autori-
ce la moratoria necesaria para hacer frente a las amortizaciones 
de los créditos ya existentes de aquellos agricultores que acredi-
ten daños por el temporal que se cita.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

7-07/PNLC-000181, relativa a inicio de actuaciones 
para la implantación de un Chare en la ciudad de 
Huéscar (Granada)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
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la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a inicio 
de actuaciones para la implantación de un Chare en la ciudad de 
Huéscar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudad de Huéscar, en la provincia de Granada, es la cabe-
cera de una comarca de casi 20.000 habitantes, compuesta por 
seis pueblos: Huéscar, Puebla de D. Fadrique, Castril, Castilléjar, 
Orce y Galera.

A esta población habría que añadir una muy importante 
población flotante que, especialmente en épocas estivales, incre-
menta al número de usuarios potenciales del sistema público 
sanitario de la comarca, cuyo principal centro asistencial se en-
cuentra en el centro de salud de Huéscar, el cual no dispone de 
especialidades clínicas con que hacer frente a las necesidades 
que pudieran surgir en la atención médica especializada o aten-
ción diagnóstica mínima, que ayude a la eliminación de listas 
de espera en el centro hospitalario de referencia, ubicado en la 
comarca de Baza, distante, en algunos casos, más de una hora 
del municipio más lejano de la comarca de Huéscar, como es el 
de Puebla de D. Fadrique.

Cíclicamente, en todos los períodos estivales, se vienen pro-
duciendo una merma de calidad en la atención médica Primaria, 
dado que las bajas por vacaciones o enfermedad de los profesio-
nales, no son nunca cubiertas por el distrito sanitario Guadix-
Baza, encargado de la organización del área sanitaria.

La atención de las urgencias en la comarca se convierte en 
una aventura impropia de una prestación sanitaria de calidad, 
puesto que los usuarios necesitados han de desplazarse hasta 
el hospital comarcal, ubicado a más de cuarenta minutos de 
distancia.

En comarcas similares a la que se cita, la Junta de Andalucía 
ha inaugurado, iniciado o proyectado la construcción de centros 
hospitalarios de alta resolución de especialidades (Chare), con la 
que dar respuesta a las necesidades mínimas de atención hospi-
talaria especializada en sus servicios básicos.

No es el caso de Huéscar y su comarca, que ven con desazón 
el desinterés presupuestario de la Junta de Andalucía con las 
necesidades de atención médica Primara y especializada de los 
vecinos residentes en las poblaciones antes citadas.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario 
Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
Que, a la mayor brevedad posible, inicie la tramitación 

oportuna, técnica y presupuestaria, para dotar a la comarca de 

Huéscar, Granada, de un centro hospitalario de alta resolución 
de especialidades.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

7-07/PNLC-000182, relativa a escuela de empleo para 
formar trabajadores en el sector naval

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley ante la Comisión de Empleo, relativa a 
escuela de empleo para formar trabajadores en el sector naval.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En julio del año 2000, el Gobierno de España decide cons-
tituir Izar construcciones navales, como resultado de la fusión 
entre Astilleros Españoles (AESA), sociedad que aglutinaba los 
astilleros públicos civiles, y la empresa nacional BAZAN, sociedad 
aglutinadora de los astilleros públicos militares.

Cuando se realizan estas operaciones societarias, la Unión 
Europea tiene en marcha un proceso de investigación de posibles 
ayudas atentatorias a la libre competencia, iniciado en 1999, al 
que añade las actuaciones realizadas para la creación de IZAR.

La investigación da como resultado la declaración de ayudas 
ilegales a la entidad que aglutina el sector publico de la cons-
trucción naval civil, por importe superior a los 1.100 millones 
de euros y la posterior liquidación de la sociedad ante la impo-
sibilidad de continuar las operaciones sin el apoyo financiero 
público.

Los efectos directos de esta situación recayeron, entre otros, 
sobre Astilleros de Sevilla, cuya única salida fue la privatización 
y su adquisición por Astilleros de Huelva, a su vez único astillero 
privado que operaba en la Comunidad Autónoma andaluza.

Transcurrido algo mas de un año de funcionamiento de la 
nueva empresa de Astilleros de Sevilla y Huelva, la carga de tra-
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bajo contratada por el grupo privado andaluz de la construcción 
naval ha requerido de la contratación de trabajadores de mas 
allá de nuestras fronteras españolas, ante la escasez de mano de 
obra cualificada en nuestras provincias, suficiente para atender 
las necesidades planteadas por los compromisos adquiridos por 
el grupo empresarial.

Encontrar trabajadores formados que presten sus servicios en 
este sector industrial es una necesidad planteada por la empresa 
y una oportunidad de empleo para aquellos andaluces que de-
mandando empleo pueden encontrarlo en el sector naval.

Por todo lo expuesto con anterioridad, presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a 
poner en marcha una escuela de empleo, que cualifique a tra-
bajadores y trabajadoras en las provincias de Huelva y Sevilla, 
para su integración en las empresas que prestan servicios en el 
sector naval.

Sevilla, 1 de octubre de 2007.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

7-07/PNLC-000183, relativa a construcción de una 
residencia pública para mayores en San Fernando 
(Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
a construcción de una residencia pública para mayores en San 
Fernando (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de plazas de residencia para mayores es una realidad 
en nuestra Comunidad. La Consejería de Igualdad y Bienestar So-
cial tiene entre sus competencias la cobertura de esta necesidad, 

única alternativa en muchos casos para nuestros mayores. El ca-
rácter público es importante, ya que las pensiones de la mayoría 
de nuestros mayores y/o sus familias difícilmente les posibilitan 
acceder a residencias privadas. Esta realidad es patente y signifi-
cativa en San Fernando, ciudad con 100.000 habitantes y graves 
carencias en plazas residenciales para mayores.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno:
La Construcción de una residencia pública para mayores en 

San Fernando (Cádiz).

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

7-07/PNLC-000184, relativa a construcción de un cole-
gio en la zona Camposoto, en San Fernando (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a cons-
trucción de un colegio en la zona Camposoto, en San Fernando 
(Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La zona de Camposoto, en San Fernando (Cádiz), ha sido una 
zona de expansión y crecimiento necesitada de infraestructuras, 
entre ellas las educativas. Hace unos meses, se anunció, desde la 
Consejería de Educación, la construcción de un nuevo colegio en 
dicha zona (Camposoto) para el curso 2008-2009.

La falta de diligencia y previsión ha originado el desborda-
miento de la demanda educativa en la zona. De hecho y pese 
a la promesa de la Administración autonómica de eliminar las 
aulas prefabricadas antes del fin de la presente Legislatura, se ha 
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instalado una de estas caracolas en el colegio “Constitución”, en 
la zona de Camposoto.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a 
construir un colegio en la zona de Camposoto, en San Fernando 
(Cádiz).

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

7-07/PNLC-000185, relativa a acceso directo al hos-
pital comarcal de La Retamosa, Montilla, desde la 
N-331, y puesta en marcha de un servicio de autobu-
ses al hospital

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a acceso 
directo al hospital comarcal de La Retamosa, Montilla, desde la 
N-331, y puesta en marcha de un servicio de autobuses al hos-
pital.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el 2004, después de muchas polémicas y de muchos pro-
blemas, la Campiña cordobesa consiguió su hospital comarcal. 
El hospital de la Retamosa, Montilla, viene a cubrir en parte las 
necesidades sanitarias de esta zona de Córdoba, integrada por 
varios municipios situados en torno al eje formado por la N-331, 
como son Fernán Núñez, Montemayor, La Rambla, Aguilar de la 
Frontera, Moriles, Monturque, San Sebastián de los Ballesteros, 
Montalbán y Montilla.

La N-331, al haberse abierto ya el tramo de la autovía Córdoba 
Antequera, desde Córdoba hasta Encinas Reales, se ha descon-
gestionado de manera importante del trafico que soportaba y que 
tanta siniestralidad provocó durante muchos años. La N-331, por 
tanto, ha cambiado mucho y en la actualidad puede cumplir una 
función muy importante de cohesión de la comarca de la Campi-
ña y de gran vía de comunicación entre todos estos pueblos que 
integran una realidad comarcal económica y social muy clara.

Esta comunicación fluida entre los municipios de la Campiña 
es importante para asuntos de índole educativo, sanitario, econó-
mico y comercial, y también lo es para la gestión administrativa 
de asuntos.

En la actualidad, el hospital de la Retamosa de Montilla tiene 
su acceso por el enlace de la carretera A-307 de Espejo a Montilla 
con la N-331. Se decidió este acceso, ya que entonces la N-331 
estaba muy colapsada y no permitía hacer una entrada al hospital 
con las garantías de seguridad suficientes, pero sin duda la entra-
da natural al hospital y más cómoda para todos los habitantes de 
los pueblos de la Campiña sería desde dicha carretera nacional.

La entrada por la A-307 supone una perdida de tiempo y el 
tiempo cuando hablamos de llegar a un hospital es fundamental.

Además en la actualidad, sólo una línea de autobuses es la 
que permite llegar al hospital de la Retamosa en dicho medio 
de transporte, y tiene como recorrido Montilla-hospital/hospital-
Montilla. Esta línea no cubre satisfactoriamente la necesidad de 
transporte público de los ciudadanos de la campiña cordobesa, 
por ello el Grupo Popular del Parlamento andaluz considera que 
un servicio de transporte entre Fernán Núñez y Aguilar, por la 
N-331, sería muy bien acogida por los usuarios del hospital de 
la Retamosa, y en general por los cordobeses de esta zona de 
Córdoba.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario 
Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Construir un acceso directo al hospital de la Retamosa, de 

Montilla, desde la N-331.
2. Estudiar la posibilidad de poner en funcionamiento una lí-

nea de autobuses entre Aguilar y Fernán Núñez, con parada en el 
hospital de la Retamosa, promoviendo cuantos convenios fueran 
necesarios con la mancomunidad de municipios de la Campiña 
o con los distintos ayuntamientos afectados.

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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7-07/PNLC-000186, relativa a señalítica de Priego de 
Córdoba, Almendilla y Carcabuey (Córdoba), en la 
A-340 y A-339

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo a lo 
previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a señalítica 
de Priego de Córdoba, Almendilla y Carcabuey (Córdoba), en la 
A-340 y A-339.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La población de Priego de Córdoba y su comarca ha sido du-
rante toda la historia andaluza una zona, de nuestra Comunidad 
Autónoma y de la provincia de Córdoba, especialmente aislada. 
Ni los planes de infraestructuras de la Consejería de Obras Públi-
cas 1997-2007, ni el nuevo plan de infraestructuras cambian la 
realidad de la comarca.

La localidad de Priego de Córdoba, con más de 23.000 habi-
tantes, nunca ha tenido una buena comunicación y tampoco se 
espera que se consiga en un futuro cercano, ya que en el Plan de 
Ordenación del Territorio de Andalucía no se prevé conectar esta 
población a través de ninguna vía de alta capacidad.

Esta situación es difícil de modificar en la actualidad, ya que 
el criterio político es contrario a esta idea, pero es posible que se 
acometa una actuación que al menos solucionaría el que cual-
quier visitante a esta zona por su carácter de parque natural, su 
rico patrimonio cultural y su importancia agrícola y económica, 
conozca, mediante señalítica en las carreteras, dónde se encuen-
tran estas localidades.

Actualmente, en la carretera A340, antigua carretera Estepa-
Guadix y actual Estepa-Cabra, no aparece el nombre de Priego y 
mucho menos el de los dos municipios más pequeños Almedi-
nilla y Carcabuey, sin embargo aparecen localidades no situadas 
exactamente en esta vía.

Cuando nos acercamos, una vez pasada la localidad de Lucena 
al final de la A340 en su conexión con Cabra, donde actualmente 
se está realizando la conexión de Cabra-Úbeda, tampoco hay re-
ferencia alguna a esta localidad, teniendo el viajero que llegar a la 

salida de Cabra, en la A339, para conocer dónde se sitúan estas 
localidades.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Parlamentario 
Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno:
1. Que en todos los soportes señalíticos de la A340, antigua 

Estepa-Guadix y en un futuro Estepa-Úbeda, aparezca el nombre 
de Priego de Córdoba en los grandes soportes que informan de 
los municipios de mayor población de esta vía de comunicación, 
Puente-Genil, Lucena, Cabra y Priego de Córdoba.

2. Que aparezca señalizado A340 y conexión con A339 , des-
cribiendo que la A339 es Cabra-Priego-Carcabuey-Almedinilla-
Guadix.

3. Instalar soportes con señalización turística de los munici-
pios de Priego de Córdoba, Carcabuey y Almedinilla en la inter-
sección del kilómetro 0 de la A339.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2007.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

2.7 PREGUNTAS

2.7.1 PREGUNTAS ORALES

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-07/POC-000371, relativa a la situación del profeso-
rado de religión

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Educación la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
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oral ante Comisión, relativa a la situación del profesorado de 
religión.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La presencia de las asignaturas confesionales en el Sistema 
Público de Enseñanza ha supuesto un constante debate educati-
vo en el que han ido aflorando durante años distintas sensibilida-
des. Después de este debate y con la promulgación de la LOE han 
quedado claras una serie de cuestiones:

− El Parlamento español, y tras un intenso debate, ha con-
cluido que estas asignaturas continúen en el sistema público, y la 
religión católica como asignatura fundamental y con un profeso-
rado miembro del claustro a todos los efectos.

− La competencia de los obispos se limitará a la propuesta 
previa a la contratación (según reciente sentencia del Constitu-
cional es una capacidad exigible más) y la remoción, en su caso, 
sujeta a Derecho. La Administración por su parte procederá a la 
contratación con carácter indefinido.

− Esto significa que si las Administraciones Públicas deben 
ofertar con carácter obligatorio estas asignaturas, deberán dotar-
se de los profesionales que las impartan, y estos profesionales 
como docentes de la pública deben tener la consideración y 
garantías laborales de los demás colectivos.

En la tramitación de la LOE y ante el nuevo currículo, el MEC 
y los sindicatos acordaron que debían garantizarse los puestos de 
trabajo y condiciones laborales actuales, y que en ningún caso las 
variaciones curriculares derivadas de esta Ley podrían suponer 
una merma laboral para ningún colectivo docente.

El colectivo de profesores de Religión ha ido viendo cómo su 
desregulación histórica y su carencia de los derechos laborales 
más elementales (nómina, seguridad social, contrato...) han ido 
suponiendo con cada cambio legislativo un constante goteo de 
pérdida de puestos de trabajo, sin que en ningún momento se 
hayan tomado medidas de protección laboral.

La Disposición Adicional Tercera de la LOE y el Real Decreto 
696/2007, que no han sido una cesión o regalo de las adminis-
traciones a este colectivo de trabajadores, sino el resultado de 
muchas horas de trabajo y compromiso de éstos y de las orga-
nizaciones sindicales que los representan, parece suponer un 
nuevo marco referencial que pretende la estabilidad y mejora 
laboral de estos trabajadores.

El propio Proyecto de LEA que se tramita actualmente en 
el Parlamento de Andalucía, siguiendo la línea marcada de la 
normalización de este colectivo de trabajadores, reconoce en sus 
artículos 13.3 y 13.5 que el profesorado de Religión forma parte 
de la Función Pública docente e indica cuál es la normativa por 
la que habrá de regirse su régimen laboral:

Artículo 13. Ordenación de la función pública docente.
3. Asimismo, formará parte de la, función pública docente, 

de conformidad con la Ley Orgánica 2 2006, de 3 de mayo, y 

con la legislación de Función Pública de la Administración 
de la Junta de Andalucía, el siguiente personal en régimen de 
contratación laboral:

a) El profesorado que imparta la enseñanza de las religio-
nes en los centros docentes públicos, de acuerdo con lo esta-
blecido en la disposición adicional tercera de la Ley Orgánica 
2/2006, de 3 de mayo.

Art. 13.5:
5. El personal docente en régimen laboral se regirá por la 

legislación laboral, por lo establecido en el convenio colectivo 
que le resulte de aplicación y por los preceptos de la normativa 
citada para el personal funcionario que así lo dispongan.

Sin embargo, la primera aplicación concreta en Andalucía de 
la nueva normativa LOE, que pretende paliar la inestabilidad de 
este colectivo, va a conllevar, si no se toma ningún tipo de medi-
das, la mayor de las inestabilidades: una importante merma de 
condiciones laborales de la práctica totalidad de los de Secunda-
ria, unos 900 profesores.

Estamos hablando de un colectivo laboral que ha prestado 
servicios, como contratado de la Administración educativa anda-
luza, en algunos casos durante más de 25 años ininterrumpidos, 
con contratos de carácter anual y sin ninguna garantía laboral. 
Un colectivo docente, contratado por horas, al que sólo se le per-
mite la docencia de la asignatura de religión confesional en las 
horas lectivas, no como en otras comunidades del Estado en que 
pueden realizar otras funciones dentro de su jornada lectiva.

La implantación de la LOE que supone un nuevo estatus de 
la asignatura y una nueva reducción horaria, con el reparto de 
horas por curso, dejan a la asignatura en unas condiciones de 
opcionalidad tal que podría suponer más pérdida de puestos de 
trabajo o de merma en las condiciones laborales de todos estos 
trabajadores y trabajadoras, en un primer calculo de un 30%.

La propia Consejería de Educación hizo unos cálculos, en 
primavera, para el curso 2007/2008; según los cuales, la dismi-
nución de la carga lectiva de la asignatura de Religión en 1° de 
ESO podría llegar a suponer la desaparición de entre 115 a 120 
puestos de trabajo.

Con la entrada en vigor del Real Decreto 696/2007, de 1 de 
junio, por el que se regula la relación laboral de los profesores de 
Religión, prevista en la Disposición Adicional Tercera de la LOE, si 
bien todo este personal ha pasado a ser indefinido, ello no va fre-
nar que la merma puede ser, no solo en puestos de trabajo sino 
también en disminución de sueldos, cotizaciones, etcétera, ya 
que según ese RD la consideración de la jornada de trabajo (Art. 
4 y 5) sigue fijada a las horas y a las necesidades de los centros, y 
al disminuir drásticamente la carga lectiva, lo harán las horas de 
Religión en todos los centros de Secundaria.

Este grave problema laboral está siendo abordado por otras 
Comunidades Autónomas con una sensibilidad social que, de 
momento, no hemos percibido en Andalucía. El País Vasco, 
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Madrid o Valencia lo tienen resuelto hace tiempo, al posibilitar 
a estos docentes el completar su jornada lectiva con otras tareas 
comunes al resto de docentes. Cataluña o Galicia (con gobiernos 
de izquierda) han firmado recientemente acuerdos que garanti-
zan la estabilidad de las condiciones laborales del profesorado 
de Religión:

Acord Departament D’Educació de la Generalitat de Catalunya, 
ferc i CCOO, de 23 de mayo de 2007. Punto 4. 1. “El profesorado 
de religión mantendrá el curso 2007-2008 una dedicación 
mínima igual a la de curso actual, siempre que ocupe los 
mismos centros, y en el caso que la disminución horaria no 
sea superior a un tercio de la dedicación del curso anterior. En 
este supuesto, y con el fin de mantener la misma dedicación 
que el curso anterior, el profesorado tendrá que solicitar otra 
destinación”.

Orden que se está negociando en la Mesa Sectorial en la Co-
munidad Autónoma de Galicia. Punto 3 1, en su actual redacción, 
“El profesorado de religión consolida la jornada de trabajo 
y el centro o centros de destino que había tenido en el curso 
académico 2006-2007”.

Igualmente, en la normativa de estas CC.AA. se permite que el 
profesorado de Religión pueda completar su jornada lectiva con 
“otras actividades docentes de apoyo, en función de su capa-
citación en función de su titulación, formación y experiencia 
docente “, como puede ser la dinamización de las nuevas tec-
nologías, biblioteca, convivencia escolar... “.

Sin embargo, las instrucciones de contratación para el pro-
fesorado de Religión de Andalucía, que se presentaron a las 
OO.SS. en la Mesa Sectorial de Educación el 10 de julio de 2007 
no recoge ninguno de esos aspectos que podrían paliar el grave 
impacto laboral de la pérdida de carga lectiva en la ESO, sino que 
incluso plantean que no pueden tener ningún tipo de reducción 
horaria ni completar con ningún tipo de actividad que no sea 
clases de Religión.

Los representantes de la Consejería en la Mesa Sectorial fue-
ron tajantes ante la oposición unánime de todos los sindicatos 
presentes (CC.OO., FETE-UGT y CSI-CSIF habían pedido un 
acuerdo de garantías para este colectivo): “La Consejería no va 
a firmar ningún acuerdo de garantías para estos docentes, no 
va a aplicar el acuerdo para la reducción de horas lectivas a 
los mayores de 55 años, no va a aplicar el acuerdo de itineran-
tes, no va a permitir completar jornadas con otras actividades 
docentes y no va a mantener las jornadas del curso pasado.

El comienzo de curso está siendo dramático para bastantes 
compañeros, ya que ven que su sueldo se puede reducir en más 
de 1000 �, al perder más de un tercio de su jornada, con lo que 
los presupuestos familiares para pagar hipotecas y llegar a fin de 
mes se hacen imposibles.

Ante esta situación de indefensión y trato discriminatorio de 
este colectivo de trabajadores, tanto respecto al de de otras CC AA. 

del Estado como respecto a otros docentes para los que sí se ha 
firmado un acuerdo de garantías en Andalucía, pedimos una jus-
ta consideración laboral, más allá de cuestiones ideológicas, pues 
estamos ante un grave problema laboral, y para mantener los 
puestos de trabajo y, al menos, las actuales condiciones laborales 
de estos docentes de la Administración Pública andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Contempla la Consejería algún tipo de medidas o, al menos, 
negociación con los representantes de los trabajadores, con el fin 
de que la aplicación de la LOE no suponga para el colectivo de 
profesores/as de Religión con contrato laboral de carácter inde-
finido, una pérdida de puestos de trabajo ni una merma en sus 
condiciones laborales?

Parlamento de Andalucía, 25 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-07/POC-000372, relativa a vía pecuaria Colada de 
Torilejos, en Posadas (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arre-
glo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula al Con-
sejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a vía pecuaria Colada de Torilejos, en 
Posadas (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras iniciarse el expediente de deslinde de la vía pecuaria 
“Colada de Torilejos”, el proceso se ha visto afectado por innu-
merables incidencias que están retrasando su conclusión y que 
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ha generado graves efectos sociales a sus usuarios históricos –ga-
naderos y habitantes del entorno- y a la ciudadanía en general.

La actuación negligente de la Administración responsable de la 
misma, y su actitud de omisión en la defensa del interés público 
general respecto a esta vía pecuaria, ha generado una indefensión 
de los usuarios y una peligrosa conflictividad social.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentra el expediente de deslinde de la 
vía pecuaria “Colada de Torilejos” a su paso por el término mu-
nicipal de Posadas (Córdoba)?

¿Qué medidas ha adoptado la Consejería de Medio Ambiente 
para hacer respetar los derechos ciudadanos de uso de esta vía 
pecuaria mientras culmina el proceso de deslinde?

¿Cuándo prevé que esté culminado el citado proceso?

Parlamento de Andalucía, 25 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

7-07/POC-000373, relativa a túnel de Santa Fe (Gra-
nada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carmen Pinto Orellana, del G.P. 
Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carmen Pinto Orellana, del G.P. Andalu-
cista, con arreglo a lo previsto en el artículo 158 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a túnel de Santa Fe (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pueblo granadino de Santa Fe es atravesado por la auto-
vía A-92, motivo por el cual se encuentra dividido en dos. Esta 
autovía supone una importante barrera de comunicación para 

los vecinos, ya que para ir de un lado a otro del pueblo deben 
hacerlo sin más remedio por esta vía. A esto debemos sumar 
que este punto está regulado por semáforos, por lo que el tráfico 
que circula por la autovía se ve frenado en seco para dar paso 
al tráfico de la localidad de Santa Fe. El riesgo que supone este 
cruce para los vecinos y conductores podría remediarse si se 
construyera el túnel de 122 metros que soterraría la A-92 a su 
paso por esta localidad metropolitana y que aún no se ha reali-
zado, a pesar de existir un proyecto y una partida presupuestaria 
destinada a tal fin.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Andalucía iniciar la cons-
trucción del túnel en la A-92, a su paso por Santa Fe?

Parlamento de Andalucía, 25 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Andalucista,

Carmen Pinto Orellana.

7-07/POC-000374, relativa a incumplimiento de la 
Dirección General de Minas acerca de relimitación 
del perímetro de protección de las aguas termales de 
Alhama de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 158 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a incumplimiento de la Dirección General de Minas 
acerca de relimitación del perímetro de protección de las aguas 
termales de Alhama de Granada.

PREGUNTA

¿Cuál es el nivel de cumplimiento, por parte de la Consejería 
de Innovación, Ciencia y Empresa, de la resolución parlamenta-
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ria consecuencia del debate de la iniciativa 7-04/PNLC-000017, 
respecto del perímetro de protección otorgado al balneario de 
aguas termales de Alhama de Granada?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.

7-07/POC-000375, relativa a inversiones bloqueadas 
por la Junta de Andalucía en la ciudad de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Eugenio Jesús Gonzálvez García, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a inversiones bloqueadas por la Junta de Andalucía en la 
ciudad de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudad de Almería tiene en la actualidad bloqueados una 
serie de grandes proyectos e inversiones de vital importancia para 
su desarrollo futuro. Los almerienses reclaman el urgente sote-
rramiento de las vías del ferrocarril, que no sólo dividen la ciudad 
sino que frenan su crecimiento sostenible; la aprobación del Plan 
General de Ordenación Urbana, clave para el futuro de la ciudad 
o la aprobación de la instalación de una gran empresa que, como 
El Corte Inglés, ya ha demostrado su interés por implantarse en 
esta ciudad, entre otras inversiones y proyectos.

Recientemente, el secretario de organización del PSOE-A 
afirmaba públicamente, durante las conversaciones mantenidas 
para alcanzar un pacto político para gobernar el Ayuntamiento de 
esta ciudad entre el PSOE y otras formaciones políticas, que por 
parte de este partido se estaría dispuesto a “desbloquear” éste y 
otros importantes proyectos para Almería.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué inversiones se encuentran bloqueadas actualmente por 
el Consejo de Gobierno para la ciudad de Almería?

¿Piensa el Consejo de Gobierno “desbloquear” estas inversio-
nes y proyecto?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Eugenio Jesús Gonzálvez García.

7-07/POC-000376, relativa a “destino favorito” de 
las mafias que trafican con inmigrantes ilegales en 
Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a “destino favorito” de las mafias que trafican con inmi-
grantes ilegales en Almería.

PREGUNTAS

Siendo conscientes de las pateras llegadas a Almería desde el 
año 2004 al 2006, ¿qué piensa demandar el Gobierno andaluz 
al Gobierno de España para evitar la llegada masiva de inmi-
grantes ilegales a Almería?

En relación con lo expuesto, ¿qué medidas piensa adoptar el 
Gobierno andaluz para Almería?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Crespo Díaz.
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7-07/POC-000377, relativa a emancipación de los 
jóvenes

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a emancipación de los jóvenes.

PREGUNTA

¿Qué objetivos han conseguido, a través de las medidas en-
caminadas a posibilitar la emancipación de los jóvenes, tras la 
puesta en marcha hace dos años ya del “Plan Junta Joven”?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

7-07/POC-000378, relativa a Cala de San Pedro, del 
parque natural de Cabo de Gata-Níjar (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a Cala de San Pedro, del parque natural de Cabo de Gata-Níjar 
(Almería).

PREGUNTA

¿Qué valoración le merece a la Consejería de Medio Ambiente 
los últimos acontecimientos sucedidos en la Cala de San Pedro, 
Níjar (Almería), donde una resolución judicial le ha dado la ra-
zón a un particular sobre la propiedad de esta cala en detrimento 
de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

7-07/POC-000379, relativa a colegios concertados con 
el Ministerio de Defensa

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a colegios concertados con el Ministerio 
de Defensa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 9 de julio, la Consejería de Educación de la Junta 
de Andalucía y el Ministerio de Defensa rubricaron el convenio 
por el que la Administración central cede la gestión de un total 
de quince centros educativos, en toda Andalucía, a la Administra-
ción autonómica por un período de 75 años.

No obstante, a pesar de esta cesión, ni la Consejería de Edu-
cación ni el Ministerio de Defensa han explicado con claridad a 
los andaluces las cláusulas contenidas en dicho acuerdo. Es por 
ello, por lo que a los ayuntamientos se les plantea ahora un in-
cremento del gasto en Educación, ya que tendrán que asumir el 
coste del mantenimiento de dichos centros para lo cual no se les 
ha especificado si hay o no previsto un apoyo económico.

Del mismo modo, tampoco se ha explicado si por parte de la 
Administración andaluza se ha contemplado algún tipo de mo-
dificación de las actuaciones previstas en el Plan Mejor Escuela 
para los próximos años, puesto que estos centros no se encuen-
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tran incluidos en el programa de actuaciones previstas, y muchos 
de ellos requieren reparaciones para mejorar sus instalaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Hay previsto algún tipo de compensación económica por 
parte de la Junta de Andalucía para los ayuntamientos que tienen 
que asumir los gastos de mantenimiento de estos centros? En 
caso afirmativo, ¿cómo va a realizar el reparto de estos fondos?

¿Tiene previsto la Consejería de Educación realizar alguna 
modificación al Plan Mejor Escuela para incluir actuaciones de 
mejora de las instalaciones de estos centros?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

7-07/POC-000380, relativa a parada de tren en Los 
Pedroches (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a parada de tren en Los Pedroches (Córdoba).

PREGUNTA

¿Apoya el Gobierno andaluz la parada del tren en Los Pedro-
ches (Córdoba)?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

7-07/POC-000381, relativa a planes integrales de los 
diferentes sectores económicos en la Comunidad Au-
tónoma andaluza

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popu-
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a planes integrales de los diferentes sectores económicos 
en la Comunidad Autónoma andaluza.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza la Consejería de Innovación, Ciencia 
y Empresa en relación a los planes integrales que, en los dife-
rentes programas andaluces, se están ejecutando para fomen-
tar la actividad económica?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.

7-07/POC-000382, relativa a contrataciones de es-
pecialistas médicos polacos en el hospital Infanta 
Margarita, de Cabra (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popu-
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
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Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a contrataciones de especialistas médicos polacos en el 
hospital Infanta Margarita, de Cabra (Córdoba).

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Salud en relación a las 
contrataciones de especialistas médicos polacos en el hospital 
Infanta Margarita, de Cabra (Córdoba)?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.

7-07/POC-000383, relativa a depuradora de Carca-
buey, en la provincia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popu-
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a depuradora de Carcabuey, en la provincia de Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza la Consejería de Medio Ambiente en 
relación con la depuradora de Carcabuey, en la provincia de 
Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.

7-07/POC-000384, relativa a puntos y zonas de inte-
rés artesanal andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popu-
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a puntos y zonas de interés artesanal andaluces.

PREGUNTA

¿Qué tramitación y plazo de aprobación tiene en la actualidad 
la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte en referencia a la 
declaración de puntos y zonas de interés artesanal, que planteaba 
la Ley de Artesanía de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.

7-07/POC-000385, relativa a solución laboral para 
1.000 profesores de Religión

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a solución 
laboral para 1.000 profesores de Religión.
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PREGUNTA

¿Piensa cumplir el Consejo de Gobierno su compromiso labo-
ral con los profesores de Religión; qué soluciones piensa adoptar 
para evitar la pérdida de horas y salarios?

Parlamento de Andalucía, 25 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-07/POC-000386, relativa a situación de las convo-
catorias de oferta de empleo público

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Régimen de la Admi-
nistración Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a situa-
ción de las convocatorias de oferta de empleo público.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentran las distintas ofertas de em-
pleo público y el solapamiento denunciado en las mismas?

Parlamento de Andalucía, 25 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-07/POC-000387, relativa a valoración de la Conse-
jería de Agricultura y Pesca sobre el proyecto de ley 
de desarrollo sostenible del medio rural

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Torrente García, del G.P. Popu-
lar de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Torrente García, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pre-
gunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a va-
loración de la Consejería de Agricultura y Pesca sobre el proyecto 
de ley de desarrollo sostenible del medio rural.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Agricultura y Pesca 
sobre el proyecto de ley de desarrollo sostenible del medio rural, 
y qué propuestas financieras tiene previsto poner en marcha 
cuando la ley entre en vigor?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Torrente García.

7-07/POC-000388, relativa a discapacitados en la 
Administración Pública

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a discapacitados en la Administración Pública.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería para la Igualdad y 
Bienestar Social del porcentaje de personas con discapacidad 
que trabajan en las distintas Consejerías y las empresas públi-
cas de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Pilar Ager Hidalgo.
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7-07/POC-000389, relativa a desdoblamiento de la 
carretera A-312

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a desdoblamiento de la carretera A-312.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Obras Públicas y Transportes 
acometer el desdoblamiento de la carretera A-312?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

7-07/POC-000390, relativa a valoración de la gestión 
del parque natural de Cazorla, Segura y Las Villas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Armijo Higueras, 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero y Dña. María Pilar 
Ager Hidalgo, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Armijo Higueras, D. José Enrique 
Fernández de Moya Romero y Dña. María Pilar Ager Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a valoración de la gestión del parque natural 
de Cazorla, Segura y Las Villas.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Medio Ambiente en 
la aplicación del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales y 
del Plan Rector de Uso y Gestión del parque natural de Cazorla, 
Segura y Las Villas?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras,
José Enrique Fernández de Moya Romero y

María Pilar Ager Hidalgo.

7-07/POC-000391, relativa a subida de los tipos de 
interés y ejercicio de competencias normativas en 
materia tributaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Hacienda y Presu-
puestos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a subida de los tipos de interés y ejercicio 
de competencias normativas en materia tributaria.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la puesta en marcha 
de medidas de carácter tributario, en el ejercicio de sus compe-
tencias normativas, para paliar la imparable subida de los tipos 
de interés que están dificultando el acceso a una vivienda a los 
andaluces?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.
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7-07/POC-000392, relativa a ampliación del IES Ján-
dula, de Andújar (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a ampliación del IES Jándula, de Andújar (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno, para llevar a 
cabo la ampliación en el IES Jándula, en la ciudad de Andújar 
(Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-07/POC-000393, relativa a implantación del Grado 
Medio en el Conservatorio de Música de Andújar 
(Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a implantación del Grado Medio en el Conser-
vatorio de Música de Andújar (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno para la puesta 
en marcha del Grado Medio en el Conservatorio de Música en la 
ciudad jiennense de Andújar (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-07/POC-000394, relativa a retraso en las exposicio-
nes Andalucía Barroca

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a retraso en las exposiciones Andalucía Barroca.

PREGUNTA

¿Qué motivos han provocado el retraso en las exposiciones 
previstas, en Sevilla, Granada y Cádiz, dentro del proyecto “An-
dalucía Barroca”?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

7-07/POC-000395, relativa a exportaciones de libros 
de editoriales andaluzas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a exportaciones de libros de editoriales andaluzas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Presidente de la Junta de Andalucía afirmó que las ex-
portaciones de libros de editoriales andaluzas serían en 2006 
de veinte millones de euros; por parte de la Viceconsejería se 
dieron otras cifras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuánto ha importado la exportación de libros de editoriales 
andaluzas en 2006?

Parlamento de Andalucía, 26 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

7-07/POC-000396, relativa a plan especial económico 
para el bajo Guadalquivir y su entorno

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
plan especial económico para el bajo Guadalquivir y su entorno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 10 de septiembre de 2007, los titulares de las 
Consejerías de Presidencia y de Gobernación presentaron a los 

alcaldes de los municipios afectados el “Plan especial económico 
para el bajo Guadalquivir y su entorno”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la aportación de fondos propios de la Junta de Anda-
lucía?

¿Qué acciones ha realizado el Consejo de Gobierno para com-
prometer financiación de otras administraciones en dicho plan?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Araúz Rivero.

7-07/POC-000397, relativa a cumplimiento de acuer-
dos de la Comisión de Igualdad y Bienestar Social en 
relación a la comunidad gitana andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
para la Igualdad y Bienestar Social la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación oral ante Comisión, relativa a cumplimiento 
de acuerdos de la Comisión de Igualdad y Bienestar Social en 
relación a la comunidad gitana andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El día 4 de octubre de 2006, se aprobó en la Comisión para la 
Igualdad y el Bienestar Social una Proposición no de Ley, propues-
ta por el Grupo de Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, sobre “Impulso para la creación del Consejo Andaluz 
del Pueblo Gitano y del Tercer Plan Integral para la Comunidad 
Gitana de Andalucía”, adoptando el siguiente acuerdo:

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno, 
a que promueva e impulse con los colectivos sociales y cultura-
les de la comunidad gitana andaluza:

A) La elaboración del Tercer Plan Integral para la Comuni-
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dad Gitana Andaluza, con previsión de financiación propia y 
específica, que permita continuar trabajando e impulsando 
las actuaciones y las medidas emprendidas hasta el momento 
con el objetivo de conseguir la incorporación plena y en igual-
dad de condiciones de toda la población gitana andaluza.

B) La creación del Consejo Andaluz del Pueblo Gitano, 
como órgano consultivo, de planificación y participación 
social, que permita una mejor defensa de los derechos de la 
comunidad gitana.”

Transcurrido un año desde la toma del acuerdo, no tenemos 
noticia de que se haya realizado ninguna actuación por parte de 
la Consejería para su cumplimiento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo piensa la Consejería dar cumplimiento a los acuer-
dos tomados por la Comisión para la Igualdad y el Bienestar 
Social el pasado 4 de octubre, procediendo a la elaboración del 
Tercer Plan Integral para la Comunidad Gitana Andaluza y a la 
creación del Consejo Andaluz del Pueblo Gitano?

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-07/POC-000398, relativa a las obras en el IES Vir-
gen de la Estrella, en Villa del Río (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a las obras en el IES Virgen de la Estrella, en Villa del Río 
(Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El instituto de Enseñanza Secundaria Virgen de la Estrella, de 
Villa del Río (Córdoba), viene sufriendo, desde hace varios años, 
una paralización de las obras de adaptación y mejora de sus ins-
talaciones, concretamente desde junio de 2003.

Este instituto, en el que cursan sus estudios alrededor de 300 
alumnos de Secundaria, carece de equipamientos tan importan-
tes como biblioteca, sala de profesores, gimnasio, almacenes, y 
todo esto junto a la duración del periodo de paralización de las 
obras ha terminado con la paciencia de la asociación de padres y 
madres del instituto, que en asamblea tomaron la decisión de no 
llevar a sus hijos al colegio como medida de presión para lograr 
que la Delegación de Educación fijara un calendario para la re-
anudación y terminación de las obras.

Las familias no han llevado a sus hijos al colegio desde el 17 al 
26 de septiembre, y finalmente han decidido llevarlos a clase ya 
que han conseguido arrancar un compromiso de la Delegación 
de Educación de Córdoba respecto de las obras pendientes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los términos exactos del compromiso adquirido 
con los padres del IES Virgen de la Estrella, en lo que se refiere a 
la reanudación y terminación de las obras que se paralizaron en 
el mes de junio de 2003?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

7-07/POC-000399, relativa a II Congreso de Preven-
ción de Riesgos Laborales en Iberoamérica, Preven-
cia 2007

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. José 
Francisco Pérez Moreno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Alfonso Jiménez y D. José Francis-
co Pérez Moreno, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
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de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Empleo, relativa a II Congreso de Prevención 
de Riesgos Laborales en Iberoamérica, Prevencia 2007.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestra Comunidad Autónoma ha sido sede, durante los día 
19 al 21 de septiembre pasado, del II Congreso de Prevención de 
Riesgos Laborales en Iberoamérica.

Durante cuatro días se han llevado a cabo diferentes foros 
especializados, así como sesiones plenarias, con participación 
de un amplio plantel de expertos, agentes sociales, económicos 
y autoridades, de ambas orillas del Atlántico, con la seguridad y 
la salud en el ámbito laboral como objeto fundamental de los 
trabajos desarrollados.

La Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, el Instituto 
Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo y la Organización 
Iberoamericana de Seguridad Social han sido los organismos en-
cargados de la organización de este evento internacional y Cádiz 
la ciudad acogedora.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué han consistido los trabajos del II Congreso de Preven-
ción de Riesgos Laborales en Iberoamérica?

¿Cuáles han sido las principales conclusiones del citado con-
greso?

Sevilla, 1 de octubre de 2007.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel Alfonso Jiménez y
José Francisco Pérez Moreno.

7-07/POC-000400, relativa a ayudas destinadas a 
proyectos de teatro, danza y música

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Concepción Ramírez Marín y 
Dña. María del Pilar Gómez Casero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Concepción Ramírez Marín y Dña. María 
del Pilar Gómez Casero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 

en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formulan al Con-
sejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a ayudas destinadas a 
proyectos de teatro, danza y música.

PREGUNTAS

¿Cuánto presupuesto ha destinado la Consejería de Cultura 
para estas ayudas?

¿Cuáles son los objetivos de estas ayudas o subvenciones?
¿Quiénes son los destinatarios de las mismas?

Sevilla, 1 de octubre de 2007.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Concepción Ramírez Marín y
María del Pilar Gómez Casero.

7-07/POC-000401, relativa a infraestructuras en el 
sur de la provincia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popu-
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a infraestructuras en el sur de la provincia de Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza la Consejería de Obras Públicas y 
Transportes en relación a la red de infraestructuras planificadas 
para el sur de la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.
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7-07/POC-000402, relativa a red de ambulancias en 
el sur de la provincia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a red de ambulancias en el sur de la provincia de 
Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza la Consejería de Salud en referencia a 
la red de ambulancias del sur de la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.

7-07/POC-000403, relativa a Palacio de Congresos de 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popu-
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a Palacio de Congresos de Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza la Consejería de Turismo, Comercio y 
Deporte en relación con el Palacio de Congresos de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.

7-07/POC-000404, relativa a desarrollo de la Ley de 
Artesanía de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Luisa Ceballos Casas, del G.P. Popu-
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a desarrollo de la Ley de Artesanía de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza la Consejería de Turismo y Comercio 
y Deporte en referencia al desarrollo de la Ley de Artesanía de 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Luisa Ceballos Casas.

7-07/POC-000405, relativa a actuaciones del Delega-
do de la Consejería de Empleo en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a actua-
ciones del Delegado de la Consejería de Empleo en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las actuaciones del Delegado Provincial de Empleo, de Huelva, 
están siendo para el conjunto de los onubenses motivo de escán-
dalo. Ha realizado en los últimos meses distintos gastos en comi-
das y actuaciones de ocio que no se corresponden con los fines 
de esa Delegación, que entre otros son la formación y la creación 
de empleo estable o la lucha contra la siniestralidad laboral.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Avala la Consejería de Empleo las actuaciones de su Delegado 
en Huelva?

¿Qué medidas está adoptando la Consejería de Empleo para 
que su Delegado en Huelva cumpla, en las facturas y expedientes 
de contratos, los informes de Intervención?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-07/POC-000406, relativa a solución laboral para 
los profesores de Religión

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Luis Martín Luna y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Luis Martín Luna y Dña. María Jesús 
Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formu-
lan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a solución laboral para 
los profesores de Religión.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los profesores y profesoras de Religión han visto mermadas 
sus condiciones laborales, al pretender la Consejería de Educa-
ción reducir su jornada laboral en la práctica totalidad del pro-
fesorado de Religión de Secundaria para el curso 2007-2008, lo 
que llevaría de forma automática a una merma en sus salarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué solución adoptará la Consejería de Educación para la 
mejora de las condiciones laborales y profesionales del profeso-
rado de Religión en Andalucía?

¿Qué medidas adoptará la Consejería de Educación para ga-
rantizar la consolidación de la jornada y no reducir jornada ni 
merma en los salarios de este profesorado?

¿Existe trato discriminatorio hacia los profesores y profesoras 
de religión en sus condiciones laborales?

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna y
María Jesús Botella Serrano.

7-07/POC-000407, relativa a gastos de publicidad 
institucional de la Consejería de la Presidencia

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Luis Martín Luna y Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Luis Martín Luna y Dña. María Jesús 
Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formu-
lan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a gastos de publicidad 
institucional de la Consejería de la Presidencia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de la Presidencia ha publicado dos Resoluciones 
el día 6 de agosto de 2007, anunciando concurso para dos accio-
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nes de comunicación institucional, por un importe ambas de dos 
millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuánto dinero ha gastado la Conserjería de Presidencia en 
publicidad para comunicación institucional en esta legislatura?

Aprobado el nuevo Estatuto de Andalucía, ¿qué objetivos 
persigue la Consejería de Presidencia para gastar en publicidad 
800.000 nuevos euros?

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna y
María Jesús Botella Serrano.

7-07/POC-000408, relativa a brote de lengua azul 
detectado en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a brote de lengua azul detectado en la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto poner en marcha el Consejo de 
Gobierno ante el reciente brote de lengua azul detectado en la 
provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-07/POC-000409, relativa a déficit de profesionales 
sanitarios en la provincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quinta-
na, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a déficit de profesionales sanitarios en la provincia de 
Málaga.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a tomar la Consejería de Salud para hacer 
frente al déficit de profesionales sanitarios en la provincia de 
Málaga?

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

7-07/POC-000410, relativa a la situación de los inte-
rinos de Enseñanza Primaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 158 y siguientes del Reglamento de la Cá-
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mara, formula a la Consejera de Educación la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a la situa-
ción de los interinos de Enseñanza Primaria.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hasta el presente curso, las interinidades, vacantes y sustitu-
ciones que se iban produciendo en Enseñanza Primaria se iban 
dotando con carácter general mediante maestros/as de diversas 
especialidades (no existían oposiciones específicas de Primaria), 
al entender que el currículum cursado por estos profesionales 
especialistas les capacitaba para ejercer una función más genera-
lista como corresponde en Primaria.

Sin embargo, este curso, por un repentino cambio de criterio 
de la Consejería, sin aviso previo, la bolsa de trabajo de Primaria 
se está dotando exclusivamente de las personas que han apro-
bado la oposición específica de Primaria, habiendo eliminado de 
la misma a maestros/as especialistas que habían desempeñado 
satisfactoriamente esta labor en cursos anteriores, los cuales se 
han quedado en el paro y con escasas posibilidades de que les al-
cance la bolsa y por tanto de trabajar. Ni que decir tiene que, para 
los más de 2.000 afectados, esto está teniendo un importante 
impacto personal y familiar.

Y, una vez más, queda de manifiesto que la Consejería tie-
ne la tendencia de usar a las personas cuando le hacen falta, 
abandonándolas sin explicaciones cuando elige o prefiere otras 
alternativas.

En otro orden de cosas, se está produciendo con frecuencia el 
caso de profesores/as que, habiendo aprobado la fase de oposi-
ción, incluso con nota muy alta, no obtienen plaza por el actual 
procedimiento de concurso y, lo que les resulta sorprendente, 
se les obliga a aprobar nuevamente las oposiciones para optar a 
entrar en la bolsa de trabajo en cursos sucesivos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo explica la Consejería la situación en la que coloca 
este curso a un número importante de maestros especialistas 
a los que no se permite acceder a la bolsa de trabajo de Prima-
ria, cuando en años anteriores se consideraban perfectamente 
válidos para impartir clase como generalistas en el citado nivel 
educativo de Primaria?

¿Con qué criterios piensa esa Consejería dotar y ordenar las 
bolsas de trabajo en las distintas especialidades en cursos suce-
sivos?

¿Tiene previsto continuar esa Consejería, en la práctica, con 
la exigencia de aprobar cada año la fase de oposición para entrar 
en las diversas bolsas de trabajo, incluso a aquellos profesores/as 

que ya han desempeñado funciones como interinos/as y que, en 
algún año, hayan aprobado la citada fase de oposición?

Parlamento de Andalucía, 1 de octubre de 2007.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

2.9 CONVOCATORIAS

2.9.1 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN PLENO

7-07/APP-000113, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre aplicación y desarrollo del sistema de 
atención a las personas en situación de dependencia en 
Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APP-000114, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar de las medidas dirigidas a prevenir los efectos de 
los brotes detectados de lengua azul en distintas zonas de 
Andalucía, comarca de la Sierra Norte de Sevilla, zona de 
Andújar, Huelva, etcétera, y las soluciones a la situación 
actual y a las demandas de los ganaderos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007
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7-07/APP-000115, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el control de la legalidad urbanística en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APP-000116, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para 2008 en su aplicación a Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APP-000117, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual, desarrollo y grado de 
implantación en Andalucía de la Ley de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a Personas en Situación de 
Dependencia

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APP-000118, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar sobre el brote de lengua azul en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. José Francisco 
Pérez Moreno, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. Fidel Mesa 
Ciriza, Dña. Rocío Palacios de Haro y D. Iván Martínez Iglesias, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APP-000119, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la evolución de la situación económica en 
Andalucía y su convergencia interna y externa con la Unión 
Europea

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

7-07/APC-000445, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Co-
misión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda

Asunto: Informar sobre la posición del Consejo de Gobierno en 
relación a las competencias de los trenes de cercanías en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007
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7-07/APC-000446, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Co-
misión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda

Asunto: Informar sobre el presente y futuro de la política de vivienda 
en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000448, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el desarrollo del III Plan Integral del Comer-
cio Interior de Andalucía 2007-2010

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000449, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el Plan Integral para el Fomento de la Arte-
sanía en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000450, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Co-
misión de Infraestructuras, Transportes y Vivienda

Asunto: Valorar la puesta en marcha, en el municipio jiennense de 
Andújar, del Centro Logístico Intermodal

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000451, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre la gestión de EXTENDA

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000452, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el desarrollo del plan de marketing turístico 
de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000453, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el impacto de las grandes y medianas super-
ficies en el comercio andaluz, durante el período 2003-2007

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007
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7-07/APC-000454, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar de las medidas dirigidas a prevenir los efectos de 
los brotes detectados de lengua azul en distintas zonas de 
Andalucía, comarca de la Sierra Norte de Sevilla, zona de 
Andújar, Huelva, etcétera, y las soluciones a la situación 
actual y a las demandas de los ganaderos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000455, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la 
Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre actuaciones del Gobierno andaluz para 
la creación de un contratista de primer nivel en el sector 
aeronáutico y compromisos contraídos en la ampliación de 
capital de la empresa SACESA

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000456, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca

Asunto: Informar sobre las medidas que tiene previsto poner en mar-
cha el Consejo de Gobierno ante el reciente brote de lengua 
azul detectado en la provincia de Jaén

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000457, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Justicia y Administración Pública ante 
la Comisión de Justicia y Régimen de la Administra-
ción Pública

Asunto: Informar sobre el Plan de Justicia 2007-2010

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, Dña. 
Rocío Palacios de Haro, Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, Dña. 
Francisca Medina Teva, D. Fernando Manuel Martínez Vidal y D. 
Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000458, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la 
Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre actuaciones del Gobierno andaluz para 
la creación de un contratista de primer nivel en el sector 
aeronáutico y compromisos contraídos en la ampliación de 
capital de SACESA

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. Ángel 
Javier Gallego Morales, D. Francisco Daniel Moreno Parrado, D. Eduar-
do Bohórquez Leiva, Dña. Silvia Calzón Fernández y Dña. Rosa Isabel 
Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000459, Solicitud de comparecencia del Di-
rector General de la RTVA ante la Comisión de Segui-
miento y Control de la Empresa Pública de la Radio y 
Televisión de Andalucía y de sus Sociedades Filiales

Asunto: Informar sobre la contratación de 308 trabajadores recurri-
da por la Confederación General del Trabajo (CGT)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con 
lo previsto en el artículo 189 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007
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7-07/APC-000460, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el III Plan Integral del Comercio Interior de 
Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000461, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el Plan Integral de la Artesanía Andaluza

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000462, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre creación de empleo en Andalucía y forma-
ción de trabajadores y trabajadoras por la aplicación de la 
Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
Personas en Situación de Dependencia

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000463, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre las actuaciones, medidas adoptadas e in-
versiones realizadas por la Consejería de Empleo en la apli-
cación de las medidas y conclusiones previstas en el Libro 
Blanco sobre calidad en el empleo en Andalucía: estabilidad 
y seguridad

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000464, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la 
Comisión de Discapacidad

Asunto: Informar sobre la situación actual, desarrollo y grado de 
implantación en Andalucía de la Ley de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a Personas en Situación de 
Dependencia

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

7-07/APC-000465, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre las actuaciones llevadas a cabo por su Con-
sejería para mejorar la calidad en la asistencia sanitaria 
pública andaluza

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007
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3.2 COMPOSICIÓN DE LA CÁMARA Y SUS ÓRGANOS

7-07/DEC-000012, Dictamen emitido por la Comisión 
del Estatuto de los Diputados sobre la compatibili-
dad de la Ilma. Sra. Dña. Josefa Lucas de Prados como 
miembro del Consejo de Administración de la Empre-
sa Pública de la Radio y Televisión de Andalucía.

Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Comisión del Estatuto de los Diputados, a los efectos que 
correspondan, tiene el honor de elevar a V.E. el siguiente

DICTAMEN

La Comisión del Estatuto de los Diputados, en sesión celebra-
da el día 25 de septiembre de 2007, ha acordado, de conformidad 
con lo previsto en el artículo 48.6 del Reglamento del Parlamento 
de Andalucía, una vez examinada la documentación presentada 
por la interesada y consideradas las circunstancias al efecto, de 
las que son conocedores los miembros de la Comisión, declarar 
la compatibilidad de la Ilma. Sra. Dña. Josefa Lucas de Prados 
como miembro del Consejo de Administración de la Empresa 
Pública de la Radio y Televisión de Andalucía.

Sevilla, 25 de septiembre de 2007.
El Presidente de la Comisión en funciones,

Eduardo Bohórquez Leiva.
El Secretario de la Comisión,
Ildefonso Dell’Olmo García.

7-07/DEC-000014, Dictamen emitido por la Comisión 
del Estatuto de los Diputados sobre la compatibilidad 
de la Ilma. Sra. Dña. Nerea Hernández Llona como 
miembro del Consejo de Administración de la Empre-
sa Pública de la Radio y Televisión de Andalucía

Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Comisión del Estatuto de los Diputados, a los efectos que 
correspondan, tiene el honor de elevar a V.E. el siguiente

DICTAMEN

La Comisión del Estatuto de los Diputados, en sesión celebra-
da el día 25 de septiembre de 2007, ha acordado, de conformidad 
con lo previsto en el artículo 48.6 del Reglamento del Parlamento 
de Andalucía, una vez examinada la documentación presentada 
por la interesada y consideradas las circunstancias al efecto, de 
las que son conocedores los miembros de la Comisión, declarar 
la compatibilidad de la Ilma. Sra. Dña. Nerea Hernández Llona 
como miembro del Consejo de Administración de la Empresa 
Pública de la Radio y Televisión de Andalucía.

Sevilla, 25 de septiembre de 2007.
El Presidente de la Comisión en funciones,

Eduardo Bohórquez Leiva.
El Secretario de la Comisión,
Ildefonso Dell’Olmo García.

7-07/DEC-000015, Dictamen emitido por la Comisión 
del Estatuto de los Diputados sobre la compatibilidad 
de la Ilma. Sra. Dña. Esperanza O´Neill Orueta como 
miembro del Consejo de Administración de la Empre-
sa Pública de la Radio y Televisión de Andalucía.

Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Comisión del Estatuto de los Diputados, a los efectos que 
correspondan, tiene el honor de elevar a V.E. el siguiente

DICTAMEN

La Comisión del Estatuto de los Diputados, en sesión celebra-
da el día 25 de septiembre de 2007, ha acordado, de conformidad 
con lo previsto en el artículo 48.6 del Reglamento del Parlamento 
de Andalucía, una vez examinada la documentación presentada 
por la interesada y consideradas las circunstancias al efecto, de 
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las que son conocedores los miembros de la Comisión, declarar 
la compatibilidad de la Ilma. Sra. Dña. Esperanza O’Neill Orueta 
como miembro del Consejo de Administración de la Empresa 
Pública de la Radio y Televisión de Andalucía.

Sevilla, 25 de septiembre de 2007.
El Presidente de la Comisión en funciones,

Eduardo Bohórquez Leiva.
El Secretario de la Comisión,
Ildefonso Dell’Olmo García.

7-07/DEC-000016, Dictamen emitido por la Comisión 
del Estatuto de los Diputados sobre la compatibilidad 
del Ilmo. Sr. D. Jaime Bretón Besnier, como miembro 
del Consejo Audiovisual de Andalucía

Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de octubre de 2007
Orden de publicación de 8 de octubre de 2007

A LA PRESIDENTA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Comisión del Estatuto de los Diputados, a los efectos que 
correspondan, tiene el honor de elevar a V.E. el siguiente

DICTAMEN

La Comisión del Estatuto de los Diputados, en sesión celebra-
da el día 25 de septiembre de 2007, ha acordado, de conformidad 
con lo previsto en el artículo 48.6 del Reglamento del Parlamento 
de Andalucía, una vez examinada la documentación presentada 
por el interesado y consideradas las circunstancias al efecto, de 
las que son conocedores los miembros de la Comisión, declarar 
la compatibilidad del Ilmo. Sr. D. Jaime Bretón Besnier como 
miembro del Consejo de Administración de la Empresa Pública 
de la Radio y Televisión de Andalucía.

Sevilla, 25 de septiembre de 2007.
El Presidente de la Comisión en funciones,

Eduardo Bohórquez Leiva.
El Secretario de la Comisión,
Ildefonso Dell’Olmo García.
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Boletín Oficial: 

!!!!""""Colección de los Boletines Oficiales del Parlamento de Andalucía publicados en cada legislatura y reproducidos en 
formato PDF. Actualmente están disponibles en CD-ROM las cinco primeras legislaturas y en DVD la sexta legis-
latura.

!!!!""""Estudio estadístico y clasificación de las iniciativas parlamentarias publicadas. 

!!!!""""Información complementaria sobre la sede del Parlamento, los órganos de la Cámara andaluza y la Administración 
parlamentaria. 

Diario de Sesiones: 

!!!!""""Colección de los Diarios de Sesiones de Pleno y Comisiones, series A y B de la VI legislatura en formato PDF.

!!!!""""Próximamente estarán disponibles los CD-ROM de las anteriores legislaturas 

Colección legislativa: 

!!!!""""Anales del proceso autonómico, acompañados de algunas de las imágenes más significativas de aquellos históricos 
acontecimientos. 

!!!!""""Descripción de la sede del Parlamento de Andalucía, incluyendo una breve historia del Hospital de las Cinco Llagas 
con imágenes de su fachada, el Salón de Plenos y  patios interiores. 

!!!!""""Relación de los órganos parlamentarios y sus miembros en cada una de las seis legislaturas transcurridas. 

!!!!""""Recopilación actualizada de las leyes aprobadas por el Parlamento de Andalucía hasta el día de hoy. Cada ley contie-
ne una sinopsis que incluye datos sobre su aprobación y publicaciones e información, en su caso, sobre posteriores 
modificaciones o si han sido objeto de algún recurso de inconstitucionalidad. Y a través de notas a pie se proporciona 
información sobre las modificaciones puntuales que ha tenido el texto normativo.
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El Servicio de Publicaciones Oficiales es el encargado de editar el Boletín Oficial y el Diario de Sesiones 
del Parlamento de Andalucía. En el ámbito de la página web institucional de la Cámara andaluza Vd. 
podrá encontrar la siguiente información en relación con estas publicaciones oficiales: 

!"Boletines Oficiales del Parlamento de Andalucía 

!"Secciones del BOPA 

!"Diario de Sesiones de las Sesiones Plenarias 

!"Diario de Sesiones de las Comisiones Permanentes Legislativas – Serie A 

!"Diario de Sesiones de las Comisiones Permanentes no Legislativas – Serie B 

!" Índices de Plenos 

!" Índices de Comisiones 

!" Índices y Estadísticas de la actividad parlamentaria 

!"Colección legislativa 

!"Textos Legales en tramitación 

!"Textos aprobados 
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